

Mein BAD

Maik Piehl ist neuer Regionalleiter Nord

Donnerstag, 01.09.2022

Der 53-jährige SHK-Profi Maik Piehl verstärkt ab sofort den Vertrieb von Mein BAD in Norddeutschland. Die Leonberger Gemeinschaft für Bad-, Heizungs-, und Klimaspezialisten hat auch sonst guten Wind in den Segeln: Ende Mai hat der Verbund eine erfolgreiche Jahreshauptversammlung beim Lieferantenpartner Bette in Delbrück abhalten können und seitdem weitere namhafte Lieferanten und auch Mitglieder gewonnen. Zuletzt hatte sich die Mein BAD-Crew im Juni mit Julia Diehl als dynamische Regionalleiterin für den Süden verstärkt. Und nun gibt es auch hochkompetente Vertriebspower für den Norden: „Ich freue mich, dass wir den ausgewiesenen Branchenkenner Maik Piehl für die Position des Regionalleiters Nord gewinnen konnten, um unseren nachhaltigen Aufschwung zu unterstützen“, so Mein BAD Geschäftsführer Uwe Weitershagen mit Blick auf die zukünftige Zusammenarbeit mit dem gut vernetzten SHK-Profi. Maik Piehl ist gelernter Handwerker und Groß- und Außenhandelskaufmann. Er bringt eine hervorragende SHK-Branchenkenntnis für die neue Position mit, die er auf seinen beruflichen Stationen als Ausstellungsleitung, Betriebs-, Gebiets- sowie Regionalleitung in vielen Bereichen der Branche erlangt hat. Der 53-jährige Branchenkenner, der fast 10 Jahre die Regionalleitung für die Verbundgruppe interdomus Haustechnik in Norddeutschland innehatte und aufgebaut hat, unterstützt demgemäß ab 1. September Mein BAD mit seinem Know-how auf seinem erfolgreichen Weg.

Maik Piehl ist neuer Regionalleiter Nord

Links

- [Mein Bad](#)